

Liebe Freunde und Bekannte,

es war schön, unter freiem Himmel sich im Kurpark zu treffen und ein paar Worte mit Leuten auszutauschen, die man länger nicht gesehen hatte.

Auch waren einige Mamas mit ihren Kindern aus der Ukraine da. Das Beste und Wertvollste: Unser Herr! Ohne ihn keine echte Friedensbotschaft, aber durch ihn Heimat in "unheimlicher" Zeit.

Begib dich mit auf die Suche!

Komm zum nächsten C-Treff-Abend
am 18. Juli. Genau das wird unser Fokus sein.
Bis zum Wiedersehen.







Der Flyer im Anhang ist gedacht zum weitergeben per email.

Herzliche Grüße vom imgehen-team

Martin und Nortrud

